

## ¿Quiénes son los y las compañeras despedidas por la Universidad de Sevilla?

A finales de este mes de Septiembre más de 150 profesores y profesoras serán despedidos de la Universidad de Sevilla (US). En su mayoría son profesorado sustituto interino, aunque también hay profesorado asociado, al que no se le renovará. No son pocos las y los compañeros despedidos que llevan muchos años de trabajo en la US, algunos incluso más de 10 años, y cuyo trabajo en la US es su única fuente de ingresos. Se trata de personas muy valiosas para nuestra Universidad, con experiencia docente e investigadora contrastadas. **Desde el SAT-US queremos ponerle cara a los despidos.** Baste con estos dos casos:

### **Rosalba Mancinas Chávez.** Departamento de Periodismo II

Tesis doctoral con premio extraordinario (2009). Acreditada para Ayudante Doctora y Contratada Doctora. Premio “La historia de los medios de comunicación en Chihuahua”, otorgado por el Gobierno del Estado de Chihuahua. 6 años de experiencia en medios de comunicación.

Experiencia investigadora: Autora de tres monografías, co-coordinadora de un libro en formato digital y coordinadora de otro. 8 capítulos de libro, 10 artículos en revistas científicas, 4 ponencias invitadas y 16 comunicaciones en Congresos internacionales. Parte del comité organizador y comité científico en 5 congresos y coordinadora de 3 jornadas universitarias. Codirectora de una tesis doctoral y un Trabajo Fin de Máster. Actualmente directora de otra tesis doctoral y participa en un I+D del Ministerio. Investigadora contratada durante 12 meses en un proyecto de investigación de excelencia de la Junta de Andalucía. Adjunta a la Secretaría Académica de Redacción de *Ámbitos. Revista Internacional de Comunicación*.

Experiencia docente: Participación en un proyecto de innovación docente. 2 años de docencia universitaria en México, 2 sustituciones por baja maternal en la US, docencia en EUSA.

### **Lucia Sell Trujillo.** Departamento de Psicología Social.

Licenciada en Psicología por la Universidad Autónoma de Madrid, Máster en Psicología Social y Medios de Comunicación por la London School of Economics (LSE), y Doctora en Psicología Social por la LSE. Acreditada como Contratada Doctora.

Experiencia investigadora: Investigadora en el Birckbeck College (UCL, Londres), en la Unidad de Políticas Comparadas del CSIC, en el centro de investigación del IPTS (Institute of Prospective Technological Studies, JRC) de la Comisión Europea y en el Ministerio de Industria y Comercio (DTI) del Gobierno Británico. Ha presentado y expuesto trabajos en 11 conferencias internacionales, organizando 4. 4 capítulos de libros, 5 artículos en revistas indexadas y más de 15 años de experiencia investigadora en proyectos de investigación financiados con fondos europeos.

Experiencia docente: Ha impartido cursos de Género y Sociedad, Gestión de la Diversidad Cultural, Psicología Social, Psicología Social de los Medios de Comunicación y Psicología Cross-cultural en la LSE, en la Universidad de Syracuse y actualmente en universidad de New Haven (EEUU). Ha participado en 3 proyectos de innovación docente,

Desde el SAT-US **exigimos al Rector de la US y al gobierno Andaluz un Plan de Mantenimiento del Empleo en la Universidad.** Si no cambiamos la dinámica actual, **al final del próximo curso los despidos pueden ser muchos más** si la Junta de Andalucía recorta sustancialmente el Capítulo I de las nóminas, tal y como nos reconoció el Rector. Como gritan miles de gargantas en las calles: “¡Sí hay dinero, se lo dan a los banqueros!” “Nos negamos a pagar su deuda con la Salud y la Educación”.

**Movilízate en defensa de la Universidad Pública y de tus derechos**

Sindicato Andaluz de Trabajadores/as  
Sección Sindical de la Universidad de Sevilla  
<http://sat.us.es>  
sat@us.es \* 608790230, 608790229



satuniversidad



satuniversidad

